

● 地域の情報や身近な話題、  
耳寄りな情報を  
どしどしお待ちしております！

## ☆ 花かごしま 2011 キャンペーン ぐりぶーがやってきた

第28回全国都市緑化かごしまフェア「花かごしま 2011」のキャンペーンで、フラワーエンジェルかごしまとマスコットキャラクターの「ぐりぶー」が5月10日、長島町役場と長島中学校を訪れ、催しのPRをしました。

同フェアは来年春の九州新幹線全線開業に合わせて3月18日から5月22日まで開催され、本町も協賛会場に指定されています。



↑フェアをPRするフラワーエンジェルとぐりぶー

## ☆ 電 城川内小でICT研修会 電子黒板を活用して授業

城川内小学校で5月11日、教職員を対象としたICT（情報通信技術）研修会が開かれました。

同日は、同校4年生がパソコンや電子黒板を活用しながら「漢字辞典の使い方」の研究授業を行い、教職員が授業研究や電子黒板の使用方法などを学びました。

本町は、本年3月までに電子黒板16台、50型デジタルテレビ72台、教育用パソコン184台、教職員用パソコン153台をそれぞれの小中学校に配置し、教育設備の充実を図ったところです。



↑授業で先生の手元を電子黒板に映し出して説明

↓ジャガイモを配り、交通事故防止を呼びかける参加者



## ☆ 死 交通安全ジャガイモ作戦 死亡事故0の日継続を

5月1日、恒例の交通安全キャンペーン「ジャガイモ作戦」が指江庁舎駐車場でありました。

この日は、阿久根地区交通安全協会長島西支部や長島ライオンズクラブ、校区ごとの婦人部らが参加。国道389号を通りかかる車のドライバーに蒸かしジャガイモを手渡し、交通事故防止を訴えました。

## ☆ 火 消防功労者に感謝状贈呈 炎の延焼拡大を阻止

初期消火を迅速に行い、火災の拡大を未然に防いだ城川内の兒玉英起さんに5月24日、役場町長室で川添町長から感謝状が贈られました。

兒玉さんは2月28日午前11時53分頃、城川内港近くの民家台所のガラスが赤くなっているのに気づき、消火器で消火して被害を最小限に食い止めました。この民家は住宅密集地にあり、早期に消火されていなければ、火災は延焼拡大していたかもしれません。

感謝状を受け取った兒玉さんは「炎が消えたときは安心した。ボヤで済んだのが一番よかった」と話していました。



↑火災の拡大を阻止した兒玉さん